

Bonjour à tous,

je m'appelle Oliver Varo,

Je suis arrivé en Ariège en 2014 avec mes pinceaux et mes toiles vierges.

Tout d'abord , je vous remercie tous pour votre présence à cet évènement dans ma bulle, votre..., notre bulle ! , merci également au Fablab de m'avoir accueilli en tant qu'artiste intervenant éphémère , d'avoir rendu un défilé de 5 tableaux possible, merci également à Pôle Emploi d'avoir organisé la première session du Fablab et d'ainsi avoir rencontré sa chaleureuse équipe !

A propos de ma démarche artistique, et pour le travail que je montre aujourd'hui, j'ai peints la nature comme avec le regard d'un enfant; son émerveillement et sa candeur.

Pour moi, l'oeuvre d'art n'existe que si elle sort de l'atelier pour être vu des spectateurs, c'est pourquoi, je vous propose ce défilé sous la bulle.

Si vous désirez en acquérir, ou avoir plus de renseignements, n'hésitez à venir me trouver...

Merci pour votre attention et bon défilé!